

● Anguita seguirá aferrado a una guardia pretoriana cada vez más pequeña y dirigiendo una IU en la que apenas queda algo que no sea el PCE

variantes



...NI VER

Garzón no puede ver ni en pintura a su 'compañero' en la Audiencia Nacional Javier Gómez de Liaño pero sí observará cómo se celebra el primer juicio de los GAL

Comunista. No es difícil pronosticar que a Anguita le quedan escasos años de presencia pública relevante. Será muy perceptible en un 98, en el que IU se quedará cada vez más en solitario, pues mantiene unas posiciones incomprensibles y los resultados electorales le son día a día más adversos. El 98 es un año de continuidad, después de que en

el 97 se consolidara el PP como Gobierno y el PSOE iniciara una profunda remodelación interna con la renuncia de Felipe González a continuar al frente del partido. Lo único que puede marcar una inflexión en este año, que se percibe tranquilo, es la celebración de elecciones anticipadas. Y si eso va a ocurrir, sólo lo sabe Jordi Pujol.



EL MÓVIL El Rey Juan Carlos, ayer, habla por teléfono en el telesilla de Baqueira Beret.

La presencia del Rey en Baqueira atrae a numerosas personalidades

El Monarca y Aznar dedican la mañana a esquiar mientras desembarcan en la estación diversos personajes de la política

Lérida / AGENCIAS.— La presencia de la Familia Real en la estación leridana de Baqueira Beret, donde pasará la Nochevieja, atrae, como cada año, a numerosas personalidades, principalmente del mundo de la política, que acuden a las pistas de esquí para compartir espacio con don Juan Carlos, quien llegó ayer a las pistas acompañado de sus sobrinos Alfonso de Borbón y María Zurita y dedicó la mañana a la práctica del esquí en su modalidad alpina.

A la familia Aznar, que ya se encuentra en Baqueira, se les unieron el porta-

voz de CiU en el Congreso, Joaquim Molins, y el delegado del Estado en el Consorcio de la Zona Franca, Enric Lacalle, entre otros, que aprovecharon la mejoría del tiempo y la buena visibilidad que se disfrutaba ayer en el Valle de Arán para subir a la estación.

La familia Aznar se aloja en una residencia en la cota 1.700 de la estación, a pie de pistas, y son vecinos, un año más por estas fechas, del presidente del comité de Gobierno de Unió, Josep Antoni Durán Lleida, que tiene un chalé en la zona.

Durante la tarde se esperaba la llegada de nuevos

Por la tarde siguieron llegando los miembros de la Familia Real para pasar la Nochevieja

El presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, almorzará con los Monarcas el día de fin de año

miembros de la Familia Real, que celebrará la noche de Fin de año en Baqueira Beret, como viene siendo tradicional en los últimos años.

Aunque no pasa las vacaciones de Navidad en esta estación invernal, el presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, se desplazará a Baqueira el 31 de diciembre para celebrar su tradicional almuerzo con el Rey y la Familia Real.

Ajeno a la coincidencia de tantas personalidades, aunque no muy lejos del circuito de fondo de Beret, se preparaba el corredor de fondo Martín Fiz.

SORTEO EXTRAORDINARIO DE "EL NIÑO"

5 DE ENERO

Empiece el año con buen pie con el Sorteo de "El Niño"

Tres Gordos y más de 11 millones de décimos premiados

¡HAGA PARTICIPACIONES!

Lotería  Nacional

UN SORTEO DE REYES

